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Explicación del Versículo 2, Capítulo 7, Libro de Jueces del
Antiguo Testamento en la Biblia. Autoría: Samuel.

Versículo Jueces 7:2 en la Biblia
‘Jehová dijo a Gedeón: «Hay mucha gente contigo para que yo
entregue a los madianitas en tus manos, pues Israel puede
jactarse contra mí, diciendo: «Mi mano me ha salvado».’
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¿Qué  significa  Jueces  7:2?,  su
importancia y las reflexiones que
podemos aprender en este verso:

Jueces 7:2 - Una historia de fe en
la Biblia
El  libro  de  Jueces  narra  historias  impresionantes  sobre
personas que fueron elegidas por Dios para liderar al pueblo
de Israel en momentos de crisis. Una de estas historias es la
de Gedeón, quien fue llamado por Dios para que liderara la
lucha contra los madianitas, un pueblo que había invadido la
tierra de Israel y había causado gran sufrimiento a su pueblo.

La lucha de Gedeón
En Jueces 7:2, Jehová habla con Gedeón y le dice que hay
demasiados  hombres  en  su  ejército  para  luchar  contra  los
madianitas. Dios le pide que le diga a todos los que tengan
miedo a irse a casa. Gedeón hace lo que Dios le dice y,
finalmente, solo quedan 300 hombres en su ejército.

Este es un momento crítico para Gedeón y su ejército. La lucha
contra los madianitas parecía imposible con solo 300 hombres.
Sin  embargo,  la  fe  de  Gedeón  y  su  confianza  en  Dios  lo
llevaron a seguir adelante con su plan.

La importancia de la fe en nuestras vidas
La  historia  de  Gedeón  e  Israel  nos  enseña  acerca  de  la
importancia de tener fe en Dios en momentos difíciles. Cuando
las cosas parecen imposibles, nuestra fe en Dios nos da la
fuerza y la confianza para continuar luchando. En lugar de
confiar en nuestras propias habilidades, debemos aprender a



confiar en la fuerza y el poder de Dios.

En Jueces 7:2, Dios le dijo a Gedeón que había demasiados
hombres con él. Él quería mostrarle a Gedeón que no era por la
fuerza del hombre que se ganaría la victoria, sino por la
fuerza de Dios. Siempre debemos recordar que nuestra fuerza
proviene de Dios y no de nosotros mismos.

La  tentación  de  la  arrogancia  y  la
humildad ante Dios
El versículo también se refiere a Israel y su tendencia a la
arrogancia. Dios temía que el pueblo de Israel se jactara de
haber ganado la batalla por su propia cuenta y se olvidara de
su papel en la victoria.

Es importante recordar que todo lo que tenemos viene de Dios,
y debemos ser humildes en nuestra confianza y apoyo en Él. La
arrogancia  solo  nos  lleva  a  alejarnos  de  Dios  y  de  Su
voluntad.

Reflexionando sobre la historia de Gedeón
La  historia  de  Gedeón  y  los  300  hombres  es  una  historia
poderosa sobre la fe en Dios y la confianza en su plan. En
lugar de enfocarse en el número de hombres en su ejército o en
su propia fuerza, Gedeón decidió confiar en Dios y seguir
adelante con su plan.

A menudo nos encontramos en situaciones en nuestras vidas que
parecen  imposibles  de  superar.  En  esos  momentos,  debemos
recordar la historia de Gedeón y su confianza en Dios. Con una
fe tan fuerte, Gedeón fue capaz de lograr lo que parecía
imposible.

Aplicando  el  mensaje  de  Jueces  7:2  a



nuestra vida
Como cristianos, debemos seguir el ejemplo de Gedeón y confiar
en Dios en todo momento de nuestras vidas. Con nuestra fe en
Dios, podemos enfrentar cualquier desafío y superar cualquier
obstáculo. Debemos aprender a poner nuestra confianza en Dios
y recordar que nuestra fuerza y nuestra victoria vienen de
Él.

Además, debemos ser humildes en nuestra confianza y apoyo en
Dios. No debemos caer en la tentación de la arrogancia y creer
que nuestros logros son nuestros propios. Todo lo que tenemos
viene de Dios, y debemos ser agradecidos y humildes en todo
momento.

En conclusión, Jueces 7:2 es una historia poderosa sobre la fe
y la confianza en Dios. A través de la historia de Gedeón,
podemos aprender a confiar en Dios en momentos difíciles, ser
humildes en nuestra confianza y apoyo en Él, y recordar que
nuestra fuerza proviene de Dios y no de nosotros mismos.
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